



共に、生きる Live together



Intercultural support

多文化共生支援事業、はじめます。



その1



♪ Halloween Party ♪



日時:10月30日(土)13:00~17:00

子供も大人もいろいろな国のハロウィンを楽しもう!! 思い出に残るハロウィンの時間をぜひ一緒に過ごしませんか?(仮装でのお越しもお待ちしています。お気軽にご参加ください。)

その2

オンライン交流会を始めます!

海外にルーツを持つ方々による集いの場所として、オンラインでの交流会を行います!
くわしくは総持寺いのち・愛・ゆめセンターまで。
(☎626-5660 月~土曜日9:00~17:15)

(お知らせ)総持寺いのち・愛・ゆめセンターで、外壁塗装・屋上防水、及びエアコン修繕工事を行います

センターでは、利用される皆様に安心かつ安全にご利用いただくため、下記の期間で外壁塗装・屋上防水、及びエアコン修繕工事を実施します。工事期間中も部屋の貸し出しは行いますが、エアコンの不使用、外窓を開閉できない等、利用者の皆様には大変ご迷惑をおかけすることになりますので、ご理解いただきますようよろしくお願い致します。

※工事期間(予定) 2021年9月~2022年2月 (9月末~10月…アスベスト除去 エアコン修繕 11月~2月…外壁塗装工事)

一人一台タブレットで授業

今年度から「GIGA スクール構想」で一人一台タブレットが渡されて、授業に活用しています。



算数では自分の考えをタブレットに書き、TV に移して発表し、体育のマット運動では自分の動きを映像でとって確認しています。
また、理科の植物の観察で生長を画像で残したり、図工では、友だちの作品の素敵なところを発表したり、音楽のリコーダーの画像を撮ったりしています。

西河原小学校



コロナで大変な時期ですが、工夫をする中で子ども達の学びを深めていきたいと思っています。



であい・ふれあい・そだちあい

総持寺保育所

総持寺保育所では「であい ふれあい そだちあい」をテーマに一人一人を大切にする保育を目指しています。色々な人や物との出会い、地域とのつながりを通して豊かな心、自分や友だち大切に思える心を育てていきたいと思っています。



自分で布を輪ゴムでくるくる巻いて絞り染め。いろんな模様ができるんだね。



泥んこあそび。砂場一面でダイナミックに、手指をうまく使って泥だんごに。



カブト虫の幼虫にジャガイモ。すくすく育ってるね。



プール遊びや夏祭りを楽しみました！

庄栄幼稚園

去年はプール遊びができませんでしたが、今年は感染症対策をしながらプール遊びを行いました。年長児も年少児も初めてのプールでドキドキしていましたが、プールに入るととても気持ちよさそうな様子が見られました。

動物に変身したり、洗濯機でぐるぐる回ったりと、水の気持ちよさを味わいながら友達とたくさん遊びました。

動物に変身！



友達といろいろなゲームで遊びました



顔付けや伏し浮きも挑戦しました！



夏祭りは、子ども達とどんなゲームをするか考え、必要な物を年長児が中心となってみんなで作りました。当日は異年齢でグループを作り、ゲームコーナーを回りました。最後はみんなで盆踊りを踊り、楽しい一日を過ごしました。

可能な限り出来ることはやっいていこう！！

今年度は例年通り4月から学校が始まりました。

コロナ禍の中、可能な限り出来ることはやっいていけるように、感染防止対策を徹底して取り組んでいます。

そのうちの1つが水泳指導です。プールでは、お互い2メートルの距離を保つことができるように工夫して取り組みました。また、1人1台タブレットが支給され、本格的にタブレットを使用した授業にも取り組んでいます。英語の授業では、タブレットからデジタル教科書を開いて学びを深めています。



昨年度は中止となった6年生の修学旅行や、5年生の自然体験学習、各学年の校外学習などにも取り組んでいます。

残念ながら、昨年度に引き続いて実施を見送らなければいけない行事もあります。

しかし、「コロナ禍だからやめておこう」ではなく、感染対策を徹底してできるものは可能な限り実施をしています。

学校教育活動を通して、子どもたちに身に付けてもらいたい力を育て、いけるようにこれからも教職員一同、努めてまいります。



庄栄小学校

GIGA スクール構想の一人一台

今年度より、茨木市から子どもたち一人ひとりに学習用タブレットが貸与されました。活用を通じて、「一人も見捨てへん教育」をさらに推進し、新しい学びを深めていきたいと考えています。

タブレットで今までにない学びの始まりです。夏休みには、1学期の復習や調べ学習など、様々な学びに生かすために、全員がタブレットを持ち帰りました。



2 学期スタート

緊急事態宣言のため、新型コロナウイルス感染症対策として、8月25日の始業式の日、通常より早く下校して密集を避けました。声は出せませんでしたが、手話で校歌を歌い、久しぶりの「学校」を実感しました。



分散登校【8月26日～9月10日(8月現在)】が始まりました。分散登校中にオンラインミーティングを行うために、教室で準備を進めています。1日も早く、新型コロナウイルス感染症の状況が落ち着き、子どもたちが元気に、みんなそろって学習活動ができることを願うばかりです。

「50周年記念式典」に向けて

今年度、三島中学校は創立50周年を迎えます。令和3年10月31日(日)には、「創立50周年記念式典」が予定されています。

午前に式典、午後に夢ふれあいフェスタを行う予定で、昨年度から準備を重ねてきましたが、新型コロナの感染拡大防止の観点から、フェスタを中止することとなり、予定していた形とは違う形で式典のみを行う予定となりました。(8月25日現在)



※写真は、実行委員会の様子や、記念誌・座談会の様子(茨木市教育委員会 岡田教育長にもご参加いただきました)、50周年記念の横断幕です。

今後の感染状況により予断を許さない状況ですが、感染対策を行った上で、定期的に実行委員会が開かれて準備は進んでいます。様々な制限を受け、色々な行事が中止や延期になっていますが、生徒・保護者・地域の皆さまの笑顔と出会えるよう実行委員会の皆さまにご援助をいただいています。